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1. Peter Hartmann: Aktuelle Lärmbelastung bei der FHNW Muttenz 

Peter Hartmann (Grüne) hat eine Zusatzfrage zu Frage 2. Dort geht es um die Lärmbelastung von 
Eisenbahnlärm und der Hofackerstrasse. Die Antwort lautet, beim Strassenverkehr liegt das Ma-
ximum bei 58 dB. Es wird aber nicht differenziert, ob es sich dabei um den Lärm von der 
Hofackerstrasse oder von der Autobahn handelt. Kann diese Differenzierung noch nachgeliefert 
werden?. 

Antwort: Regierungsrätin Kathrin Schweizer (SP) nimmt die Frage in Vertretung von Regierungs-
rat Isaac Reber entgegen. [siehe Nachtrag] 

2. Hanspeter Weibel: Bauarbeiten im Schlosspark Bottmingen 

Hanspeter Weibel (SVP) merkt an, das Schloss Bottmingen gehöre dem Kanton. Nun hat der 
Kanton dort Bauarbeiten ausgelöst, ohne dies mit der Gemeinde abgesprochen zu haben. Deshalb 
die Zusatzfrage: Was versteht die BUD unter einem Dialog auf Augenhöhe mit der Gemeinde? Die 

Antwort lässt vermuten, dass es eine Einwegkommunikation ist und dass der Dialog im Rahmen 
der Einspracheverhandlung geführt werden soll. 

Antwort: Regierungsrätin Kathrin Schweizer (SP) nimmt die Frage in Vertretung von Regierungs-
rat Isaac Reber entgegen. [siehe Nachtrag] 

3. Erika Eichenberger: Altersheime und Covid-19 

Keine Zusatzfragen. 

4. Miriam Locher: Medikamentenmissbrauch bei Jugendlichen 

Miriam Locher (SP) interpretiert die Antworten des Regierungsrats so, dass es aus seiner Sicht 

keiner Aufstockung bedarf. Die momentanen Ressourcen sollen ausreichend sein, obwohl es sich 
um ein relativ neues Thema handelt. Jedoch gehen von Seiten der Schulen und Eltern ganz ande-
re Signale aus. Im Rahmen der letzten Antwort wurde vom Regierungsrat festgehalten, es gebe 
voraussichtlich keine budgetrelevante Komponente. Zusatzfrage: Besteht für den Regierungsrat 
dennoch Handlungsbedarf? Es tönt nicht so, als sei das Thema schon abgeschlossen. 

Landratspräsident Heinz Lerf (FDP) bemerkt, der zuständige Regierungsrat sei nicht anwesend, 
weshalb die Antwort schriftlich nachgeliefert werde. [siehe Nachtrag] 

Jan Kirchmayr (SP) stellt ebenfalls eine Zusatzfrage: Hat ein runder Tisch zwischen den Schulen, 
Präventionsgruppen, dem Kanton und dem zuständigen Amt schon stattgefunden oder ist er an-
gedacht? 

Antwort: Regierungsrat Anton Lauber (CVP) antwortet, er nehme die Fragen in Vertretung von 
Regierungsrat Thomas Weber entgegen. [siehe Nachtrag] 
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5. Béatrix von Sury d’Aspremont: Medikamentenmissbrauch bei Jugendlichen 

Béatrix von Sury d'Aspremont (CVP) hat folgende Zusatzfrage: Wie sehen die Präventionsan-
gebote konkret aus und werden Eltern und gegebenenfalls Ärzte miteinbezogen? Man darf nicht 
vergessen, was der leitende Jugendanwalt auf Telebasel gesagt hat. Er hat darauf hingewiesen, 
die Falllage beim Thema Medikamentenmissbrauch befinde sich auf hohem Niveau. Deshalb ist es 
wirklich wichtig, dass man etwas dazu macht. 

Die Antwort wird nachgeliefert. [siehe Nachtrag] 

6. Lucia Mikeler Knaack: Aktueller Stand des Corona-Immunitas-Programms beider Basel 

Keine Zusatzfragen. 

7. Christina Wicker: Ausfallentschädigungen im Kulturbereich 

Keine Zusatzfragen. 

8. Yves Krebs: Missbrauch von Sozialhilfegeldern bei F/VA 

Keine Zusatzfragen. 

9. Béatrix von Sury d’Aspremont: Gemeindeversammlung auf dem Korrespondenzweg 

Keine Zusatzfragen. 

10. Adil Koller: Härtefall-Massnahmen für notleidende Unternehmen – auch im Baselbiet 
bereits ab 1. Dezember 2020 

Keine Zusatzfragen. 

://: Alle Fragen sind beantwortet. 
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